

La «vision zéro» dans l'entreprise

LUXEMBOURG François Bausch met l'accent sur la prévention routière au sein des entreprises.

Le thème n'a rien d'anodin : en 2014, un accident du travail sur cinq était imputable à une collision sur la route. «Or notre objectif, dans ce domaine comme ailleurs, est d'atteindre la fameuse "vision zéro mort, zéro blessé grave"», a souligné hier François Bausch, le ministre des infrastructures.

Ce dernier s'est ainsi engagé avec Michel Wurth, président de l'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL), dans un partenariat poussé en matière de prévention. «Le plan n'est pas encore défini, a-t-il expliqué. On peut imaginer une prévention transversale à toute l'entreprise : web, témoignage, pub, etc.» Le ministre s'est refusé à toute démarche contraignante vis-à-vis des entreprises. «Cela relève de l'arsenal répressif, que nous avons déjà renforcé au niveau du permis à points, des amendes et à partir de février 2016,



Photo : tania feller

Les entreprises et l'État s'engagent en faveur de la sécurité routière.

ça sera au tour des radars.» François Bausch, ministre des infrastructures, souhaite aussi renforcer l'attractivité des moyens de transport collectifs au sein de l'entreprise. «Regardez KPMG,

qui vient de prendre 1 000 M-pass avec une ristourne de 30 %... Voilà une bonne initiative!»

Hubert Gamelon